

La UJI estrecha relaciones con una asociación de la construcción de China - Levante de Castelló - 12/05/2016

La UJI estrecha relaciones con una asociación de la construcción de China

► El objetivo del acuerdo es avanzar en el estudio e investigación en el sector cerámico

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I y la Asociación de Materiales Metalúrgicos para la Construcción de la región china de Zibo firmaron ayer un convenio marco de colaboración con el objetivo de fomentar la formación, el estudio y la investigación en el sector cerámico. El rector de la UJI, Vicent Climent, recibió a la delegación encabezada por el presidente de la asociación, Hou Yong, e integrada por

miembros de la asociación y empresarios de la zona, informaron fuentes de la UJI.

El rector de la UJI destacó la importancia de la firma del convenio, «que es una muestra de cómo la Universidad de Castelló es un referente en el ámbito de la investigación cerámica». En este sentido, Hou Yong mostró el interés de visitar el cluster azulejero de Castelló, del que destacó como uno de los focos más importantes de producción y de investigación en materiales cerámicos. Ambos expresaron la satisfacción por el convenio firmado, que sienta las bases para una colaboración que confían en que resultará fructífera para ambas regiones.

La firma del convenio y la visita a Castelló ha sido posible gracias a las gestiones realizadas desde la Cátedra de Innovación Cerámica Ciudad de Vila-real por su director y profesor de la UJI, Juan Carda; junto al exdirector de la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio y actual representantes del gobierno de Zibo en España, Jorge Bakali, y el investigador del Instituto de Ciencias de los Materiales de Aragón del CSIC, Germán de la Fuente.

Tras la visita a la Universitat Jaume I, en la que la vicerrectora de Internacionalización, Cooperación y Multilingüismo, Inmaculada Fortanet, realizó una presentación del campus castello-



El rector, ayer con representantes chinos. LEVANTE-EMV

nense, la delegación de empresarios y miembros de la Asociación de Materiales Metalúrgicos para la Construcción de Zibo llevará a cabo una visita por dife-

rentes empresas e industrias de la provincia, aproximándose también la Escuela Cerámica de l'Alcora. Las vistas empezaron ayer y proseguirán hoy.